

ALLÔ Mme LA PRÉSIDENTE...

Bienvenu veut renforcer l'arbitrage

Photo CO - Laurent COMBET



Ils ne sont pas sur le terrain, mais font vivre en coulisse le sport angevin. Aujourd'hui : Roselyne Bienvenu, présidente du comité 49 de basket.

Ça ne chôme pas. D'ailleurs, ça ne chôme jamais au comité de basket. Aujourd'hui, Roselyne Bienvenu a plus d'un dossier sous le coude. Il y a bien sûr cet Eurobasket féminin en juin 2013, avec le premier tour de l'équipe de France dans la future salle de Trélazé. Mais il y a également deux autres sujets forts qui agitent les têtes pensantes du basket départemental : le futur championnat junior et la prochaine pépinière d'arbitres.

« Depuis 1989, le championnat juniors a disparu et la saison prochaine, il sera de nouveau en place, détaille Roselyne Bienvenu. C'est une bonne chose, car dans cette catégorie d'âge (18-20 ans), on perd

pas mal de licenciés. Ça tient aux études, mais pas seulement. Les clubs ont du mal à leur faire de la place et préfèrent souvent laisser les «vieux de la vieille» sur le terrain pour assurer au classement. » La deuxième affaire du comité 49 est liée à l'arbitrage et à la création d'une pépinière départementale qui regroupera 24 jeunes pratiquants ayant des dispositions pour tenir un sifflet. Ce pool sera régulièrement réuni en stage et accompagné sur le terrain. « On va servir de laboratoire, prévient la présidente. Mais comme on n'a aucune directive nationale, on agit. Ça ne peut plus durer : plus ça va, moins on a d'arbitres et moins la qualité est là. Pourtant, on en laisse de l'argent et de l'énergie dans l'arbitrage. » Roselyne Bienvenu a donc « piqué une colère » et la pépinière fut. Mise en route programmée la saison prochaine.

F. R.